

Editex colabora un año más en la 9ª edición del Concurso de Jóvenes Técnicos en Automoción

Resumen

La 9ª edición del Concurso de Jóvenes Técnicos en Automoción da comienzo un año más con el objetivo de promocionar los estudios y los trabajos desarrollados en los Centros de Formación Profesional.

Noticia

Como ya hiciera en la pasada edición, Editex será uno de los colaboradores de la 9ª edición del Concurso de Jóvenes Técnicos en Automoción, que organiza la Fundación Compromiso con la Formación Profesional (COMFORP).

En el concurso podrán participar y presentar sus proyectos aquellos alumnos que estén matriculados en el curso 2011/2012 en alguno de los Ciclos Formativos de la Familia Profesional de Transporte y Mantenimiento de Vehículos. Este año se convocan seis perfiles profesionales distintos, Carrocería, Pintura, Electromecánica, Vehículo industrial, PCPI y ACE/UFIL.

Este concurso tiene como objetivo dar a conocer la formación profesional en estas áreas y potenciar las relaciones de los centros educativos con las empresas del sector. Esta iniciativa educativa además promueve el trabajo en equipo y conciencia a los alumnos sobre la importancia de estar preparado para incorporarse al mundo laboral.

Los centros formativos que deseen participar, podrán inscribirse en el concurso desde el 9 de enero al 10 de febrero de 2012.

Los participantes tendrán que superar tres fases (más información en www.comforp.org)

1ª FASE - ENCUENTROS POR INTERNET: participación en distintas cuestiones técnicas a través de internet.

2ª FASE - TRABAJO AUDIOVISUAL: presentación de trabajo de investigación a través de medios audiovisuales.

3ª FASE - PRESENCIAL: resolución de pruebas presenciales que se desarrollaran en las instalaciones de la escuela de formación de Mercedes Benz en Azuqueca de Henares.

EDITEX colabora un año más en esta nueva edición de Jóvenes Técnicos en Automoción, **apoyando la promoción de los estudios de Formación Profesional** y esta iniciativa que supone un punto de encuentro entre profesionales del mundo laboral, profesores de FP y los futuros profesionales que se forman día a día en las aulas-taller.